
Schiedsrichter-Regeltest

Name:

Verein:

--- Lösungsbogen ---

Frage 1

Ein angreifender Spieler wird von einem Verteidiger genau auf der Strafraumlinie durch
Beinstellen zu Fall gebracht.  Welche Entscheidung muss der SR treffen?

Strafstoß

Frage 2

Wann können Spielführer Einwände gegen den Platzaufbau vorbringen?

Nur vor Spielbeginn. Der SR hat die Einwände zu prüfen.

Frage 3

Der TW fängt einen Flankenball ab. Plötzlich ruft er dem SR zu: "Herr SR, der Ball hat ja keine
Luft mehr!" Verhalten des SRs?

SR-Ball, wo der Ball bei der Unterbrechung war.

Frage 4

Bei einem Strafstoß platzt unmittelbar nach dem Schuss der Ball. Dieser geht jedoch
anschließend trotzdem ins Tor. Wie ist zu entscheiden?

Da zum Zeitpunkt der Beschädigung des Balles noch keine Wirkung durch den Strafstoß
erfolgt ist, muss der Strafstoß wiederholt werden.
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Frage 5

Müssen im Bereich des BFV die AW-Spieler vor Beginn des Spieles im Spielberichtsbogen
eingetragen werden?

nein (Ausnahme in der RL Bayern);

Frage 6

Während des laufenden Spiels wirft ein Auswechselspieler einen weiteren Ball absichtlich auf
das Spielfeld. Entscheidung?

Stört der zweite Ball nicht, wird das Geschehen nicht unterbrochen. In der nächsten
Spielunterbrechung wird der AW-Spieler verwarnt. Wird das Spielgeschehen, ein Gegenspieler
oder Spieloffizieller dadurch beeinträchtigt, lautet die Spielfortsetzung direkter Freistoß, wo
der Ball das Spiel beeinträchtigte, getroffen hat oder treffen hätte sollen. Je nach Intensität
erfolgt eine VW bzw. ein Ausschluss mit roter Karte.

Frage 7

Ein Spieler wurde wegen mangelhaften Schuhwerks vom Spielfeld gewiesen. Ohne dass das
Schuhwerk überprüft wurde, läuft der Spieler unangemeldet auf das Feld und spielt im
Mittelfeld den Ball. Entscheidung?

dF wo der Ball war; VW. Schuhe überprüfen.

Frage 8

Der SR lässt den Torwart die Kleidung wechseln, da dieser mit schwarzem Pullover und
schwarzer Hose spielen will und sich so kaum vom SR in Bezug auf die Kleidung
unterscheidet. Wie ist das Verhalten des SRs zu beurteilen?

Richtig.
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Frage 9

Muss der SR vor Spielbeginn überprüfen, ob der Platzverein ausreichenden Ordnungsdienst
stellt?

Nein, für ausreichenden Ordnungsdienst hat der Platzverein zu sorgen. Allerdings muss eine
Kontaktaufnahme vor dem Spiel mit dem LdO erfolgen.

Frage 10

Sollte bei einem Spiel der Gastverein sich nicht in der Lage sehen, einen Vereins-SRA zu
stellen, kann dann der SR das Spiel nur mit einem vom Platzverein gestellten SRA beginnen?

Der Platzverein kann beide SRA stellen (Spielführer beauftragen).

Frage 11

Eine Mannschaft steht im Stau und meldet, dass sie verspätet am Spielort angekommen wird.
Die Heimelf fragt beim Schiedsrichter nach, wie lange sich der Anpfiff verzögern wird?

Der Schiedsrichter teilt der Heimmannschaft mit, dass die Zeit, die eine Halbzeit entspricht,
gewartet werden muss.

Frage 12

Wie wird das Spiel fortgesetzt, wenn der Ball unmittelbar von einem SR-Ball ins eigene Tor
gespielt wurde?

Eckstoß.

Frage 13

Bevor der Anstoß zu Spielbeginn ausgeführt wird, läuft ein Spieler der anstoßberechtigten
Mannschaft bereits in die gegnerische Hälfte und erhält auch den Ball. Entscheidung?

Wiederholung des Anstoßes, Ermahnung.
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Frage 14

Der Ball rollt auf der Seitenlinie. Ein Abwehrspieler hebt den Arm und reklamiert "Ausball".

Weiterspielen.

Frage 15

Aus welchen Spielfortsetzungen bzw. Spielstrafen kann ein Tor nicht direkt erzielt werden?

Einwurf, SR-Ball und indirekter Freistoß

Frage 16

Ein Stürmer befindet sich in Abseitsstellung, wirkt aber nicht auf das Spiel ein. Nach dem
Torschuss eines Mitspielers prallt der Ball vom Torpfosten zu ihm. Er nimmt den Ball an und
erzielt ein Tor. Entscheidung?

Abseits, indirekter Freistoß.

Frage 17

Als ein direkter Freistoß 20 Meter vor dem eigenen Tor zum Torwart zurückgespielt wird,
erreicht dieser den Ball nicht. Ein auf der Torlinie stehender Verteidiger lenkt den Ball jedoch
mit der Hand über die Querlatte ins Toraus. Entscheidung?

Strafstoß; Verwarnung für den Verteidiger.

Frage 18

Welche Zeit steht dem Torwart bis zum Abspielen des Balles zur Verfügung, wenn er diesen
mit den Händen unter Kontrolle (gefangen) hat?

6 Sekunden.
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Frage 19

Der TW hat in seinem Strafraum den Ball mit beiden Händen gestoppt und lenkt den Ball
dabei auf den Boden ab. Als ein Angreifer versucht, den Ball zu spielen, nimmt der TW den
Ball wieder mit den Händen auf. Entscheidung?

weiterspielen.

Frage 20

Ein Stürmer hat sich der Abseitsstellung entzogen und steht außerhalb des Spielfeldes neben
dem Tor. Ein Verteidiger, der innerhalb des Spielfeldes steht, schlägt mit der Faust nach
diesem Spieler und trifft ihn am Kopf. Entscheidung?

FaD, Strafstoß

Frage 21

Ein bereits verwarnter Spieler klatscht, während seine Mannschaft schon wieder in Ballbesitz
ist, höhnisch den SRA an, weil dieser eine angebliche Abseitsstellung nicht angezeigt hat.
Entscheidung?

Gelb/rote Karte, idF wo der Spieler klatschte.

Frage 22

Weil ein Spieler reklamiert und der SR deshalb das Spiel unterbrochen hatte, muss es mit
einem indirekten Freistoß fortgesetzt werden. Bei der Ausführung hebt der SR keinen Arm;
der Ball wird direkt ins Tor geschossen. Entscheidung?

Wiederholung.
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Frage 23

Elfmeterschießen. Darf ein kurz vor Spielende auf Zeit des Feldes verwiesener Juniorenspieler
an einem Elfmeterschießen teilnehmen?

Nein.

Frage 24

In Höhe des Strafraumes wird der Ball von einem Angreifer über die Seitenlinie gespielt. Der
Abwehrspieler führt den Einwurf unmittelbar an der Eckfahne aus, um den Ball seinem
Torwart zuzuwerfen. Entscheidung?

Einwurf für die gegnerische Mannschaft an der richtigen Stelle.

Frage 25

Bei der Ausführung eines Abstoßes spielt der Torwart den Ball seitlich nur wenige Meter zu
einem Abwehrspieler. Dieser wird prompt von einem Angreifer angelaufen, der bei der
Ausführung mit beiden Füßen auf der Begrenzungslinie des Strafraums stand.

Wiederholung.

Frage 26

Ein Torschuss wird vom Verteidiger abgefälscht und geht so rechts am Tor vorbei. Ein
Angreifer bittet den SR, den Eckstoß trotzdem von der linken Seite ausführen zu dürfen. Ist
dies ok?

Nein
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